

24

desde sol



Única medalla de oro

El 22 de julio de 1996 Claudia ganó la única medalla de oro de Costa Rica, en las Olimpiadas de Atlanta.

CLAUDIA POLL BARRIÓ EN LOS 400 METROS

MAMI

SE TIRO

AL AGUA

LA NUEVA SIRENITA

Claudia se convirtió en mamá el pasado 8 de agosto cuando dio a luz a la pequeña Cecilia en la Clínica Bíblica. Debido a su embarazo y su maternidad, la ondina no participaba en competencias desde el 24 de agosto del 2006, cuando nadó en el PAN Pacific en Canadá. En este momento Poll tiene 35 años, pero según los que la vieron nadar en enero pasado, está en una forma envidiable y con condiciones de volver a competir a nivel internacional.

JORGE MARTÍNEZ G.
jomartinez@lateja.co.cr

Claudia Poll se volvió a tirar al agua en una competencia luego de haberse convertido en mamá.

La campeona olímpica compitió en la prueba de 400 metros libre y fue la ganadora indiscutible del campeonato Master, demostrando que a pesar de su reciente maternidad, está en excelente forma.

El gran momento para la ondina fue el pasado 27 de enero, hace casi un mes, en el torneo del club de natación Milenio en Escazú.

“Tuve la oportunidad de verla nadar la prueba de los 400 metros libres y está en muy buena forma y competitivamente se vio muy bien”, comentó ayer Giselle Hernández, entrenadora de natación del Costa Rica Tennis Club.

La entrenadora confirmó el buen estado de Poll, quien dio a luz a una niña el pasado 8 de agosto.

“Claudia ganó la prueba e hizo un muy buen tiempo, se le ve bien, no sé para un nivel internacional pero sí está muy bien físicamente”, agregó Hernández.

¿Estará en Pekín? Los Juegos Olímpicos de Pekín se iniciarán el próximo 8 de agosto, un año exactamente después de que Poll dio trajo al mundo a Cecilia.

Solicitamos información al Comité Olímpico Nacional sobre la posibilidad de Claudia de asistir a los Juegos y se nos informó que la natación aún puede obtener cupo

para las Olimpiadas y que Claudia Poll, junto a su entrenador Francisco Rivas, están en la lista de posibles candidatos, pero a la fecha sus fichas oficiales no han llegado. El plazo para la entrega era el viernes pasado, pero el periodo se extendió una semana más.

En este momento no se tiene definido cuántos cupos podría lograr la natación para estos Juegos, ya que podría ser por marcas en próximas competencias o por invitación, cosa que le daría ventaja a Claudia por su excelente carrera, que incluye la primer medalla de oro para Costa Rica, en Atlanta 96 en 200 libre y dos de bronce en Sidney 2000. Una en 200 y otra en 400 m. libre.

Nos comunicamos ayer con Elizabeth Zumbado, entrenadora de natación y asistente de Francisco Rivas, para consultarle sobre este aspecto pero nos dijo: “No hay comentarios al respecto”.

Claudia Poll inició sus entrenamientos quince días después de haber sido mamá. Francisco Rivas dijo a La Nación, el pasado 24 de agosto, que: “Claudia podrá entrenarse al cien por ciento de su capacidad a finales de año”, lo que quiere decir que la ondina lleva más de dos meses de intensa preparación. En esa misma publicación, cuando se le consultó sobre las olimpiadas de Pekín, Rivas dijo que “La Olimpiada es como una obsesión para muchos atletas. Siempre hay hambre por regresar”.

mayoría de atletas se retira a los 26 años.



ARCHIVO

Claudia regresó a las competencias de natación y barrió.